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実 施 日：令和５年３月７日（火）１１：００～１２：００ 

講  師：外務省 大臣官房Ｇ７広島サミット事務局 課長補佐 伏木 光英 

形  式：対面 

内  容：講座 

参加人数：１６０名 

 

当日の様子 

 
 

参加者の主な感想 

・外交官はスーパーエリートだと思っていたけど、話を聞かせていただいて身近に感じた。 

 

・世界を股にかける職業に就くためには語学だけではなく、外国の法律も勉強しないといけ

ないことを知って驚いた。 

 

・今日のお話を聞けたことでニュースや新聞に出ている世界の情報に興味を持とうと思い

ました。 

    

・Ｇ７サミットでは何があっても核兵器廃絶の話をしてもらいたいと思った。 

 

・Ｇ７の加盟国を７か国とも覚えることができました。 

 

・二酸化炭素の排出を少なくするために車を使わない話を聞いて私も緑を育てようと思い

ました。 

 

・私は英語が好きで、英語を生かせる仕事に就きたいと思っているので、外交官の仕事にと

ても興味をもちました。 



・僕がサミットで話をするとしたら釣り場のゴミが野鳥に迷惑をかけている問題を話した

いです。 

 

・フランス語をゼロから始めた話を聞いて、僕はスペイン語を勉強してみようと思いまし

た。 

 

・今進路のことを少しずつ考え始めているので改めて自分の夢と向き合ってみようと思い

ました。 

 

・頑張ってきたことをあきらめるのではなく区切りをつけて次に進むことの大切さを学び

ました。 

 

・外交官は人と人とをつなぐ仕事で相手との関係が大切になってくるから、常に相手の気持

ちになってアプローチすることが分かった。人としてためになることだった。 

 

・Ｇ７サミットの言葉を聞いたことがあっただけでしたが、今日その内容が分かったので、

家に帰って親にすぐに教えてあげようと思いました。 

    

・Ｇ８がロシアが抜けたことを聞いて、今はそれがすごく気になっています。 

 

・サミットは上着を脱いで楽しそうな雰囲気で進む事を聞いてびっくりしました。 

 

・こんな大きな会議を広島で開けることはとても良いと思いました。 

 

・自分にも夢があるかずっと考えていました。勉強したら、たくさん道が増えていくと思っ

たのでこれから少しずつ勉強していきたいと思います。 

 

・５月に何が行われるのかが具体的にわかりました。いろいろな国に行けることは楽しそう

です。 

 

・困っている人を、会議を通して平和にできると思いました。 

 

・外国でパスポートがなくなったら外交官の方が助けてくれることを知ってびっくりしま

した。 

 


